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2022－2023年度 国際ロータリーのテーマ

ＲＩでは大変重要な部門です。以下の項目を本年度の
事業計画といたします。
1．ポリオプラス撲滅運動の推進
　募力をして協力することが主なことです。治安の大
変悪い所でまだポリオが発生しています。
2．大災害が発生した際の支援活動
　大災害が発生した場合、理事会を通して対応する。
3．国際大会への参加（2023.5.27～5.31）メルボルン。
　12月の中旬に参加者の登録を完了したいと思います。
4．その他、国際奉仕に関する事業への協力
・姉妹クラブ委員会（佐藤早智子副委員長：代読）
　前年度は、コロナ前のように十分な活動をしなかっ
た。また、出来なかったことも事実です。先日、委員
会が持たれ、そろそろ活動を始めようということで、
姉妹クラブ、友好クラブに打診しそれぞれの様子や現
況を確認してみることから始めることになりました。
　 2つの姉妹クラブ、 2つの友好クラブへ少人数の代
表団を送り込み、現在の実状と今後の方針を見極めた
いと思っています。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　公益財国法人米山記念奨学会は、国内最大の民間奨
学金団体です。日本に留学している私費外国人留学生
に全国のロータリアンの寄付を財源として奨学生に支
給しております。佐沼ロータリークラブでも毎年多額
の寄付をしております。
1．全会員へ普通寄付をお願いいたします。
2 ．会費より、特別寄付、普通寄付各2,000円、合計
4,000円をお願いいたします。
3．数名の米山功労者をお願いいたします。
　佐沼ロータリークラブの事業とは別に地区委員会や
米山記念奨学生委員会の本部に、一部の国や大学に
偏っていることの変更を働きかけていき、会員の理解
を得られるように努力していきます。
　現在、当クラブでは前年度に続いて、印海兵奨学生
を受け入れ、世話クラブとしてお世話しております。
例会に出席された時は声を掛けていただきたいと思い
ます。
・次年度プログラム委員会（千葉正宏委員長）
　佐沼クラブ創立60周年がもはや目の前に来ておりま
す。60周年を考慮した活動を実施して参りたいと思い
ます。
1．定款・諸規定に基づいたプログラム構成
　今年変更になった部分があります。その辺を考慮し
て進めたいと思っております。
2．無理・無駄のない予算編成
　いろんな物価が上っておりますので、極力皆さんが
充実し、更に無駄がないよう進めさせていただきます。
3．60周年を考慮したプログラム構成を行います。
　60周年が目の前にありますので、プログラムが少し
変更になることがあると思います。皆様のご協力をお
願いいたします。

・親睦活動委員会（佐藤哲弥委員長）
　「納涼家族例会」のお知らせ
　　日　時　 7月28日㈭　18：30～（受付18：00）
　　場　所　若鮨  はさま館
　　会　費　会員  5,000円　会員夫人  3,000円
　　　※出欠は 7月20日㈬までにご連絡下さい。
・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　先日、規定審議会が開かれました。会員に直接関係
のある事項をお知らせします。
⑴　会員の所在する地域、又は事業所上有する用件が
解除されました。従ってどこに住んでいても良いとい
うことになりました。
⑵　会費の値上げについて
　2023～24年度は年間 4ドルの値上げ
　2024～25年度　

は年間3.50ドルの値上げ　2025～26年度

・好意と友情を深め、善行が真実で、みんなに公平な
こと、職業・性別不問です。会員増強委員会はこの様
な方を我がクラブに多数お誘いし、みんなのためにな
るよう一緒に努めましょう。当委員会では、分類表の
職業を細かく分類し、大勢の立派な方が佐沼クラブに
入会できるようにします。
・職業奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　コロナの状況を見ながら、下記の事業を実施したい
と思います。
1．職場訪問（10月）
2．優良従業員表彰事業
3．職業奉仕フォーラム開催
・社会奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　及川昭宏会長の今年度の重点項目の一つ「ロータ
リークラブの地域への浸透活動」という観点から、次
のように目標を掲げました。
1．クリーンナップ湖沼群への参加
2．老健施設等への慰問活動の再開
3．地域善行者の発掘と表彰
4．歳末オークションの実施（クリスマス例会）
　コロナ禍の中で最大限出来得る事業を実行します。
又、今年度は産業フェスティバルが開催されますので
当クラブも参加の方向で進めていきます。
・スマイルＢＯＸ委員会（千葉吉男委員長）
　スマイルＢＯＸは「親睦から奉仕」を具体化するも
のです。会員本人またご家族、事業所等のお祝い事を
お聞きした場合や会員の微笑ましいエピソード等を耳
にした場合、会員皆さんに披露していただき、共に喜
びを分かちあいましょう。
　会員皆さんのご協力を切にお願い致します。今年の
希望予算額は150万円です。達成したいと思います。
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　国際奉仕は遠い所の感じで身近ではありませんが、
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・及川昭宏会長　コロナも第 7波確定ですね。皆さん
行動には気をつけましょう。

・佐々木崇会員　感謝、 7月誕生。
・江川元徳会員　先週例会順調に、これからも順調に。
新会長、新幹事たち頑張って下さい。

・八谷郁夫会員　委員長の方々、事業計画よろしくお
願いします。

・阿部泰彦会員　及川昭宏会長、役員の皆様よろしく
お願い。安倍元総理の急逝去を悼んで。

・千葉吉男会員　今年度、ニコニコボックス委員長で
す。よろしくお願いします。

・髙田次雄会員　毎日が「べっとり」とした日が続き
気を曇らせる今日この頃です。まさか「つゆ」の
里帰りでは？ご自愛下さい。クラブ協議会、勉強
させて下さい。

・菅原慶一会員　本日もクラブ協議会、元気でいきま
しょう。

・佐藤幸一会員以下　クラブ協議会 2週目。よろしく。
佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
武川毅会員　岩渕正彦会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　及川富男会員　千葉正宏会員
佐藤哲弥会員　二階堂恭子会員　關孝会員
志賀昭洋会員

　　　以上、ありがとうございました。

　気温の大きな変化に会員の皆様は体調はいかがで
しょうか？夏祭りの準備などでお忙しいこととは存じ
ますが、体調を崩されませんようご自愛下さい。
　さて、先週の例会の翌日大きな事件が有りました。
安倍元総理大臣の暗殺というショッキングな事件です。
メディアなどではテロという表現を使用しております
が、海外では暗殺（assassination）という言葉を使用
して報道されています。一般的によくあることですが、
雰囲気で言葉を使うと間違って相手に伝わることがよ
くあります。
　文字を含む言葉を媒体（メソッド）として文明は発
達したのですので、その意味をもう一度考えてみる機
会としてもよいのかもしれません。
　コロナも第 7波は確実なようです。第 6波までと異
なり第 4回目のワクチン接種は医療関係でも任意です。
また、濃厚接触者も自己管理という事で自己責任の状
態になっています。伝染病も公的から自助になったよ
うに見えます。こういうところをしっかり理解して行
動すべきと思います。

・登米市産業フェスティバル実行委員会より
　　　「産業フェスティバル」への出展について
　　　日　時　10月 2 日㈰　 9：30～15：00
　　　場　所　迫町体育館　中江中央公園
・登米市暴力団追放対策協議会より
　　総会中止のお知らせ
・劇団ドリーム・キッズより
　　今秋公演に対する支援の依頼
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